

Ausstellung: So spannend ist Mathematik

KASSEL. Noch bis zum 29. August ist in der Kasseler Sparkasse an der Wolfsschlucht die interaktive Mathematikausstellung „Imaginary“ zu sehen.

Gemeinsam mit der Zeitschrift „Spektrum der Wissenschaft“ veranstaltet die Sparkasse einen Kreativ-Wettbewerb. Gesucht werden kunstvolle Bilder und Animationen von algebraischen Flächen, die mit dem Computer erstellt werden können. Den Teilnehmern winken attraktive Preise. Die Ausstellung wurde vom Mathematischen Forschungsinstitut Oberwolfach entwickelt und vom Fachbereich Mathematik der Kasseler Uni nach Kassel geholt. (rax)

Der Besuch ist bis zum Ausstellungsende zwischen 9 und 14 Uhr möglich, der Eintritt ist frei. Anmeldungen zu Führungen bitte unter imaginary@mathematik.uni-kassel.de